

夫婦で100歳おめでとうございます

12/20 松尾貞省さんが百寿

松尾貞省さん(高尾区)が満100歳の誕生日を迎えられました。加えて、貞省さんの奥様・シナ子さんも昨年の3月に百寿を迎えられていて、夫婦そろって満100歳となりました。おめでとうございます。

貞省さんの長生きの秘けつは散歩で、2年ほど前までは愛犬と近所を毎日歩いていたそうです。また、食べ物の好き嫌いがなく、甘いものやお酒も楽しむという貞省さん。他にも、趣味の生け花と書道に取り組むなど、毎日を精力的に過ごされています。

町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈られました。



みんなで守る、地域の安全

12/18 2市4町協働パトロール

折尾警察署管内の2市4町(北九州市、中間市、遠賀郡4町)では、毎月第3金曜日に警察・市町・地域ボランティアが一体となって防犯パトロールを行っています。12月の巡回には海老津校区・戸切校区コ



ミュニティのボランティアと折尾警察署青少年補導員の合わせて25人が参加しました。今回のパトロールはJR海老津駅周辺と戸切校区を回るルート。地域の安全・安心な暮らしを守るため、各団体が協力して巡回しました。

温かいご支援に感謝します

12/24 安武多恵子さんが町にマイクカバーを寄附

安武多恵子さん(三吉団地区)からマイクカバーを50セット寄附していただきました。ありがとうございます。安武さんは町内で飲食店を営んでいて、新型コロナウイルス感染症などの拡大を防止するためにマイクカバーを作っているそうです。丁寧に手作業で作られたカバーは、一つ一つにおしゃれな装飾が施されています。

いただいたマイクカバーは、中央公民館や岡垣サンリーアイなどで活用させていただきます。



まちづくりへの貢献に感謝

岡垣町表彰規程に基づく表彰

町では、長年にわたりさまざまな分野で活躍し、まちづくりに貢献された皆さんを表彰しています。



今回は、16年にわたり民生委員・児童委員として活躍されている中山浅美さん(公園通り西区)が表彰されました。おめでとうございます。

中山さんには、宮内町長から表彰状と記念品料が贈られました。



健やかな1年になりますように

12/31・1/1 行く年 来る年

大晦日から元旦にかけて、町内の神社や寺院に参拝客が訪れました。今年は新型コロナウイルス感染症対策として、日時を分散しての参拝が呼び掛けられるなど、例年とは違った様子の初詣になりました。新年に向けた願いや抱負を託して参拝する人、おみくじを引いて新年の運勢を占う人。それぞれの思いを胸に、新しい年を迎えました。



迫力の授業に大興奮!

12/2 ウィルチェアーラグビー選手との交流授業

ウィルチェアーラグビー(車いすラグビー)の選手で、岡垣町役場に勤める田原正道さんが吉木小学校を訪れ、体験授業を行いました。

競技用車いすでの迫力あるプレーに子どもたちは「選手同士が車いすでぶつかる音に驚いた」「体験でタックルするときに怖くて目を閉じてしまったけれど、田原さんの応援で頑張れた」と楽しそうに話してくれました。



JR海老津駅を彩る幻想的な光

12/11 JR海老津駅前イルミネーション点灯式

町の冬を彩ったイルミネーション。JR海老津駅で催した点灯式には、企画を担当した九州共立大学の学生約30人を含む大勢の人たちが駆け付けました。今年のイルミネーションのテーマは町の星と海で、「町内外を問わず多くの人に楽しんでもらいたい」という学生たちの思いが込められています。

イルミネーションは1月中旬まで点灯され、JR海老津駅周辺を歩き交う人たちの目を楽しませてくれました。



1万球を超えるLEDが幻想的な雰囲気を演出▲▶



交通安全活動が評価され

交通安全功労者表彰

NPO 法人里山宮の森の会員として活動されている手嶋房子さん(東高倉区)が、交通安全功労者として県知事から表彰されました。おめでとうございます。

手嶋さんは、海老津小学校の新1年生に対する交通安全指導のほか、日ごろから海老津校区を中心に防犯パトロールを行っています。

